

平成20年1月吉日

様

伊平屋村立伊平屋中学校PTA  
会長 名嘉 律夫  
伊平屋村立伊平屋中学校部育成会  
会長 諸見 富男

### 時計台復興資金の寄付のお願いについて

皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より本校の教育活動に対し、ご協力・ご支援をいただき心より感謝申し上げます。

さて、昨年7月12日に襲来した猛烈な台風4号の強風により、本校運動場に設置されていた時計台の文字盤が吹き飛ばされてしまいました。時計台は本校卒業生第41期生より第53期生の卒業記念として設置されたものです。本校のシンボルとして生徒のみならず地域の皆様からも親しまれ、愛されてきました。この度の災禍は自然災害とはいえ、生徒の失望は大きく、学校行事の運営や日々の部活動及び授業等だけでなく、学校の景観の面、さらには生徒の活気の面等、様々な方面で支障を来しています。私たちPTAとしても一日も早い時計台の復興を目指して動いているところです。

時計台の復興に際しては、残存部分の撤去から新しい文字盤の設置まで含めて多くの費用がかかります。その際の工事にかかる資金提供を、島内だけでなく島外の本村出身者、及び関係者も含めて多くの方々のご協力をいただければ幸いに存じます。

つきましては、皆様方には出費多端の折ではありますが、本村の未来を担う師弟のため、また、伊平屋中学校の教育の更なる充実・発展のため、時計台復興資金のご寄付を賜りますよう、ご協力をお願い申し上げます。



台風4号で損壊した時計台の文字盤



損壊した時計台の上部



吹っ飛んだ文字盤